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県内初ということで誇らしく思います。これをきっかけに県内各自治体へ広まっていけばと思います。

未だはっきりと判断しかねる。しかし、将来的には賛成でもいいかなと思うが？外国では当たり前であるとの考え
方が増加するのかなと思います。特に反対ではない。県内では承認されている自治体が少ないが今後も継続審
議してあげてほしいと思います。

お二人とも人間として活き活きと生活し活動されている様子が伝わりました。素敵な人生を重ねられますように。
本日はありがとうございました。

同性パートナーシップ宣誓証明制度について、橋本市においてはどういう取扱いをするのか？この制度に対する
広報活動は？全市民の何パーセントの方が知っているのか？もっと活動を。難しい問題点である。

同性パートナーシップ制度導入されることになったので橋本市に越してきました。うれしいこと。しかし、結局法律
にはばまれてうまくいかなかったという事がないとよいけどなと思いました。

当事者の方のお話を聞けたことは本当に良い経験ができました。私の周りでもセクシュアルマイノリティの方に対
して様々な意見をもっている方がいます。すべての方がセクシュアルマイノリティに対して特に特別な感情をもつ
ことがなく、多様な性があたりまえな社会になってほしいと思います。

他人の生き方に‘賛成できない‘という人は一体どんな立場でそう考えるのか。人を否定する権利は誰にもないと
思う。

パートナーシップ解消に至るカップルもいらっしゃるのでしょうか？その場合は、制度導入自治体ではどう措置さ
れていますか。

すこしわかりにくかった。発音も小さかった。

もっともっと、このような研修会は必要だと感じました。まずは、みなさんに知ってほしいです。

大変勉強になった。考え方が変わってきたと思う。

学校でも授業をしてほしい。

今日の講演とてもよかったです。あっというまの２時間でした。ありがとうございます。

ぜひ導入してほしいと感じました。よろしくお願いします。

当事者の方の素直な語り口は、内容も含めとても良かった。この問題への理解が深まったように思う。

導入したらダメな理由がない。デメリットしてあげられていることは無知によるもの。他人が自分らしく生きることを
認めると自分も自分らしく生きられると思う。ありがとうございました。


